

Baden-Württemberg

AzubiCard wird digital

[29.07.2024] Die AzubiCardBW ermöglicht es Auszubildenden, unkompliziert ihren Status nachzuweisen und gewährt Zugang zu zahlreichen Vergünstigungen. Zu Beginn des neuen Ausbildungsjahres wird die Karte erneut ausgegeben – diesmal auch in digitaler Form.

Mit der AzubiCard Baden-Württemberg (AzubiCardBW) können Auszubildende ihren Status nachweisen und verschiedene Rabatte und Angebote in Anspruch nehmen. Zum Ausbildungsjahr 2021 wurde die AzubiCardBW von den ersten Kammern ausgegeben – als Kunststoffkarte im Kreditkartenformat. Zu Beginn des neuen Ausbildungsjahres im September 2024 erhalten die Auszubildenden im ersten Lehrjahr die AzubiCardBW auch als digitale Karte.

„Mit dem digitalen Format gehen wir einen wichtigen Schritt in Richtung Zukunft“, so Wirtschafts- und Arbeitsministerin Nicole Hoffmeister-Kraut. „Die AzubiCard wird damit moderner und nachhaltiger und orientiert sich noch besser an der Zielgruppe der Auszubildenden.“

Die AzubiCard Baden-Württemberg wird zusammen mit den zuständigen Stellen nach dem Berufsbildungsgesetz oder der Handwerksordnung an die Auszubildenden ausgegeben. Die betreffenden Stellen werden dabei durch eine Landesförderung unterstützt. Dies gelte auch für die Ausgabe der digitalen Karte, so das Ministerium für Wirtschaft, Arbeit und Tourismus.

Steigende Nachfrage

Die Nachfrage nach der Karte steigt: Während 2023 noch rund 25.000 Karten ausgegeben wurden, werden es 2024 fast 38.000 sein. „Die AzubiCardBW hat sich bewährt. Sie macht die berufliche Ausbildung noch sichtbarer und attraktiver. Im vergangenen Jahr konnte eine Vielzahl neuer, ansprechender Angebote für die AzubiCardBW gewonnen werden“, so Hoffmeister-Kraut. Auszubildende können mit der AzubiCardBW genauso unkompliziert ihren Status nachweisen wie Studierende mit ihrem Studierendenausweis. Zusätzlich sind auf der Karte alle wichtigen Ansprechpersonen für die Auszubildenden während ihrer Ausbildungszeit hinterlegt. Mit der AzubiCardBW werde daher auch die Gleichwertigkeit von beruflicher und akademischer Ausbildung sichtbar gemacht, betont die Ministerin.

(sib)

Stichwörter: Panorama, Baden-Württemberg, Auszubildende, AzubiCard